

色麻町デイサービスセンターだより

12月号

月日が経つのはあっという間で、今年も残りわずかとなりました。今年一年大変お世話になりました。来年も良い年になりますようお願いしております。

柿をむきました

社会福祉協議会 高橋直行会長より柿を頂き、干し柿作りを行いました。ご利用者様から「もう無いの?」「もっと持ってきて」と、手早く、慣れた手つきで柿をむいていました。むいた柿は、ご指導いただき、デイサービスのテラスに干しています。皆さま顔をあげて、眺めていました。





お隣の子育て支援センターより、仮装をしたかわいい子どもたちが訪れました。「パブリカ」の歌に合わせて踊りを披露され、ご利用者様と握手をし、笑顔があふれていました。



🎃 子どもたちと交流しました 🎃



～お知らせ～

4月より土曜日休業となり、皆さまには大変ご迷惑おかけいたしました。

12月21日(土)より土曜日の営業を再開いたします。

ご理解とご協力いただきまして、ありがとうございました。

現在、土曜日のご利用に空きがございますので、定期でのご利用、または臨時でのご利用も可能となります。デイサービスセンターまでお問合せください。

今後ともどうぞ、よろしくお願いたします。